
DISCURSO APERTURA SESIONES 2021. 

 

SIN LUGAR A DUDAS, PARA INICIAR ESTA APERTURA DE 

SESIONES PARA UN NUEVO PERIODO ORDINARIO, NOS 

OBLIGA INDEFECTIBLEMENTE A HACER MENCIÓN A LA 

PANDEMIA QUE NOS SIGUE GOLPEANDO DIARIAMENTE A 

CADA UNO DE NOSOTROS Y QUE CADA UNO DESDE SU 

LUGAR HIZO Y HACE ACCIONES PARA COMBATIRLA. 

 

DESDE NUESTRO LUGAR, SIEMPRE LE PUSIMOS EL PECHO 

Y LA CARA A LA SITUACIÓN, CON ACIERTOS Y ERRORES, 

PERO SIEMPRE ACTUANDO DE BUENA FE, ANTE UN 

FENÓMENO INÉDITO. SABIENDO QUE LA SALUD ES EL 

BIEN MÁS PRECIADO, YA QUE SIN ELLA NO HAY NADA. ES 

IMPORTANTE DECIR QUE GRACIAS AL ESFUERZO, A LAS 

ACCIONES CONJUNTAS DE TODA LA POBLACIÓN Y A LA 

CIENCIA, EMPEZAMOS A VER LA LUZ DE ESTE TÚNEL CON 

LA VACUNACIÓN. 

 



COMO PLAN DE ACCIÓN ENCABEZADO Y PLANIFICADO 

POR EL MINISTERIO DE SALUD DE LA PROVINCIA, 

INICIAMOS LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA EL 

COVID, Y QUE EN NUESTRO PUEBLO INICIÓ CON LOS 

MÉDICOS MAYORES DE 60 AÑOS, QUE AUN NOS 

ENCONTRAMOS EN ACTIVIDAD. ESTA VACUNACIÓN, QUE 

NO ES OBLIGATORIA, PERO SI TRANSPARENTE COMO 

NUESTRAS ACCIONES, SEGUIRÁ A LO LARGO DEL AÑO, 

TRATANDO DE INMUNIZAR AL 70% DE LA COMUNIDAD 

MOLLENSE Y QUE SE AJUSTA A LA DEMANDA Y 

PLANIFICACIÓN QUE SE HAGA DESDE EL MINISTERIO DE 

SALUD, CON QUIEN ESTAMOS EN PERMANENTE 

CONTACTO. 

YA SE COMENZÓ A VACUNAR PERSONAS MAYORES DE 70 

AÑOS QUE SE INSCRIBIERON VÍA CIUDADANO DIGITAL, 

PUES ACERTADAMENTE ES LA PROVINCIA QUIEN SE PUSO 

DELANTE DE LA ESTRATEGIA DE VACUNACIÓN. 

 

SIN REDUNDAR EN EL TEMA Y EN TODO LO QUE SE HIZO Y 

HACE PARA COMBATIR ESTE FENÓMENO QUE NOS 



AQUEJA, DEBO DECIR QUE EL MIMO NO FUE UN 

OBSTÁCULO PARA SEGUIR ADELANTE EN NUESTRAS 

ACCIONES DE GOBIERNO DIARIAS, NI PARA TRAER 

MEJORES CONDICIONES DE VIDA A NUESTROS VECINOS. 

 

EN ESE SENTIDO Y CON EL ANIMO DE VOLVER A SER EL 

PUEBLO QUE ALGUNA VEZ FUIMOS. AQUEL QUE 

DESLUMBRABA POR SU ORDEN Y LIMPIEZA, 

RESTAURAMOS PRÁCTICAMENTE A NUEVO, LA MOTO 

BARREDORA, QUE YA ESTÁ EN FUNCIONAMIENTO. PERO 

LES DEBO PEDIR A TODA LA COMUNIDAD, QUE PARA SER 

ESE PUEBLO LIMPIO Y ORDENADO ES TAREA CONJUNTA Y 

DIARIA Y DE TODOS, CONTRIBUYENDO A SU LIMPIEZA. 

POR ESO LES PIDO QUE SE SUMEN A LA CAMPAÑA DE 

LIMPIEZA DE SITIOS BALDÍOS, TERRENOS, 

MANTENIMIENTO DE INFRAESTRUCTURA EDILICIAS Y EL 

CORRECTO TRATAMIENTO DE LA BASURA. 

SEGURAMENTE A LO LARGO DEL AÑO AVANZAREMOS 

CON PROPUESTAS Y CAMPAÑAS EN ESE SENTIDO, PERO 

NECESITAMOS DE SU COLABORACIÓN.  



POZO DEL MOLLE ESTÁ EN OBRA Y ESO SE VE REFLEJADO 

EN VARIOS LUGARES DE NUESTRA LOCALIDAD. LA OBRA 

PÚBLICA, COMIENZA A SER EL MOTOR PARA 

REESTABLECER LA ECONOMÍA. SIN LUGAR A DUDAS, EL 

INICIO DE LA PAVIMENTACIÓN DE LA DIAGONAL JUAN 

DOMINGO PERÓN, SE CONVIERTE EN UN HECHO 

HISTÓRICO PARA NUESTRO POZO DEL MOLLE, EL DE LAS 

DIAGONALES. 

 

EN LA ACTUALIDAD SE LLEVAN EJECUTADOS CASI 400 

METROS LINEALES DE PAVIMENTO DE LA CALLE PERÓN. 

TAMBIÉN EN ESE SECTOR ESTAMOS POR INICIAR EL 

CORDÓN CUNETA EN EL BARRIO ALFONSÍN Y SECTORES 

ALEDAÑOS, QUE SIN LUGAR A DUDAS, LE CAMBIA LA 

VIDA A LOS VECINOS. RECUERDO CUANDO EN NUESTROS 

PRIMEROS DÍAS DE GOBIERNO, UNA INTENSA LLUVIA DE 

150 MILÍMETROS CAYÓ EN NUESTRA LOCALIDAD Y ESE 

BARRIO TUVO SERIAS DIFICULTADES PARA EVACUAR LOS 

EXCEDENTES HÍDRICOS, Y DESDE ESE MOMENTO NOS 

PUSIMOS A TRABAJAR PARA BUSCARLE LA SOLUCIÓN. 



ESTAS SON LAS ACCIONES QUE VERDADERAMENTE LE 

CAMBIAN LA VIDA A NUESTRA COMUNIDAD. 

 

NUESTRO OBJETIVO ES SEGUIR DOTANDO DE ESTA 

INFRAESTRUCTURA A CADA UNO DE LOS SECTORES QUE 

FALTAN COMO EL BARRIO AYUDA MUTUA, EL BARRIO 

METALÚRGICO Y ALGUNAS CUADRAS DE NUESTRO 

PUEBLO. A TODOS ELLOS LES DIGO, QUE TENGAN 

PACIENCIA, QUE NUESTROS ESFUERZOS ESTÁN 

ENCAMINADOS PARA RESOLVER SUS PROBLEMAS Y QUE 

NECESITAMOS DE SU ACOMPAÑAMIENTO. 

 

A PESAR DE TODOS LOS CONTEXTOS QUE ESTAMOS 

ATRAVESANDO, SEGUIMOS EN OBRA Y EN GESTIÓN: 

PRESENTAMOS ANTE LA SECRETARIA DE OBRAS PÚBLICAS 

DE LA NACIÓN LA ETAPA 2 DE NUESTRA 

PAVIMENTACIÓN, EN ESTE CASO LA DIAGONAL ILIA. 

GESTIONES QUE DEMANDARÁN TIEMPO, PERO CON EL 

COMPROMISO QUE NOS DEJÓ DÍAS ATRÁS MARTÍN GILL, 

ESTA OBRA TAMBIÉN SERÁ UNA REALIDAD. 



SUMARLE MAS SERVICIOS A LOS VECINOS MOLLENSES, ES 

OTRO DE NUESTROS COMPROMISOS Y EN ESTE SENTIDO 

YA HEMOS PRESENTADO ANTE ECOGAS, LA 

DOCUMENTACIÓN REQUERIDA PARA LLEVAR EL GAS 

NATURAL A LOS BARRIOS SIMUVI. ES UNA ARDUA TAREA, 

PERO QUE SEGURAMENTE PODREMOS CONCRETAR. 

 

TAMBIÉN ESTAMOS TRABAJANDO PARA DOTAR DE GAS 

NATURAL AL PARQUE INDUSTRIAL, QUE DESDE ESTE AÑO 

TRABAJAMOS EN CONJUNTO AL CENTRO COMERCIAL E 

INDUSTRIAL, CON QUIENES ESTAMOS EN LABORES PARA 

REGULARIZAR EL MISMO Y LOGRAR SU INSCRIPCIÓN EN 

EL REGISTRO DE PARQUES INDUSTRIALES PARA QUE LAS 

EMPRESAS QUE ALLÍ SE RADIQUEN, PUEDAN GOZAR DE 

LOS BENEFICIOS DE LA PROMOCIÓN INDUSTRIAL COMO 

SON LA EXENCIÓN EN INGRESOS BRUTOS, IMPUESTO 

INMOBILIARIO E IMPUESTO DE SELLOS. EN ESTE SENTIDO, 

YA HEMOS PRESENTADO LA DOCUMENTACIÓN ANTE EL 

GOBIERNO PROVINCIAL, PARA CONSEGUIR APORTES 

ECONÓMICOS DE IMPORTANCIA.  



 

EN MATERIA DE OBRA PÚBLICA, ESTAMOS TRABAJANDO 

CON  EL GOBIERNO PROVINCIAL, PARA LOGRAR EL 

ASFALTADO DE MÁS CALLES Y OBRAS ELEMENTALES DE 

CORDÓN CUNETA. 

TRAS INTENSAS GESTIONES, DURANTE EL PASADO AÑO 

HEMOS LOGRADO DESTRABAR LA OBRA DEL DESVÍO DE 

CIRCUNVALACIÓN RUTA 158 CON LA RUTA E-52 HACIA 

CARRILOBO. ESTA OBRA SE ENCONTRABA PARALIZADA 

DESDE MEDIADOS DE 2019, PERO QUE CON LA TAREA 

CORRECTA SE RETOMARON LOS TRABAJOS. DESDE LA 

SEMANA PASADA, YA SE INICIÓ EL ASFALTADO 

DEFINITIVO. AL DESVÍO DE CIRCUNVALACIÓN NORTE LE 

QUEDAN ALGUNOS MESES DE TRABAJO, PERO YA ESTÁ 

LLEGANDO A SU FIN. 

 

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, CONCRETAMENTE EL 10 DE 

MARZO, SALDRÁ A LICITACIÓN PÚBLICA, LA ANSIADA 

RUTA POZO DEL MOLLE LOS UCLES. TAN ESPERADA Y 

PROMETIDA DURANTE MUCHOS AÑOS. ESTA OBRA SE 



CONCRETARÁ GRACIAS AL PROGRAMA DE 

MEJORAMIENTO DE CAMINOS RURALES EN EL CUAL EL 

GOBIERNO PROVINCIAL APORTA EL 50 POR CIENTO DEL 

VALOR DE LA OBRA Y FINANCIA EL OTRO 50 POR CIENTO 

A LOS PRODUCTORES QUE ESTÁN DENTRO DE LA ZONA 

DE AFECTACIÓN PARA QUE UNA VEZ TERMINADA LA 

MISMA, EMPIECEN A PAGAR EN UN PLAZO DE 5 AÑOS. 

ESTA OBRA ES DE SUMA RELEVANCIA PARA EL PLAN 

ESTRATÉGICO DE NUESTRO PUEBLO, PUES NOS DA UNA 

SALIDA DIRECTA A PUESTO Y PORQUE LA MISMA FORMA 

PARTE DE UN CORREDOR PRODUCTIVO QUE DINAMIZA 

NUESTRA ECONOMÍA. 

   

SIEMPRE TRABAJANDO EN CONJUNTO A LOS GOBIERNOS 

NACIONAL Y PROVINCIAL CONTRIBUIMOS EN 

SOLUCIONARLE Y FACILITARLE LA VIDA A LA GENTE, 

PORQUE ESO ES NUESTRA POLÍTICA, Y COMO SIEMPRE LO 

DIJIMOS, HACER EL BIEN SIN MIRAR A QUIEN. 

  

 



 

DURANTE LOS PRIMEROS DÍAS DEL 2021 HEMOS 

ADQUIRIDO A TRAVÉS DEL PROGRAMA MUNICIPIOS DE 

PIE DEL MINISTERIO DEL INTERIOR: UN FREEZER PARA EL 

ALBERGUE, CUATRO MODERNAS CAMAS ORTOPÉDICAS 

MOTORIZADAS CON CONTROL A DISTANCIA, PARA 

NUESTRO HOSPITAL Y LA CINTA TRANSPORTADORA DE 

RESIDUOS SOLIDOS URBANOS, CON EL FIN DE ERRADICAR 

NUESTRO BASURAL DE CIELO ABIERTO. 

 

DE A POCO, POZO DEL MOLLE SE VA REACTIVANDO, VA 

CRECIENDO EN OBRAS Y SOLUCIONES INTEGRALES PARA 

LOS VECINOS, PERO ESTO ES UN TRABAJO EN CONJUNTO, 

ES UN TRABAJO DE TODOS Y PARA TODOS. 

 

NOS QUEDAN MUCHAS ACCIONES POR HACER, PERO QUE 

VENIMOS DEMOSTRANDO QUE CON GESTIÓN REAL 

TODO ES POSIBLE. 

POR ULTIMO, DESTACAR LA REALIZACIÓN DE EVENTOS AL 

AIRE LIBRE, CUMPLIENDO CON TODAS LAS MEDIDAS DE 



SEGURIDAD QUE TUVIERON GRAN ACOGIDA POR LA 

POBLACIÓN QUE LOS NECESITABA. 

ASÍ MISMO, DEBEMOS DESTACAR QUE LA BANDA 

MANUEL BELGRANO AHORA ES MUNICIPAL, MOTIVO 

QUE NOS LLENA DE ORGULLO POR EL PRESTIGIO QUE HA 

GANADO LA MISMA A LO LARGO DE LOS AÑOS. 

DE ESTA MANERA, DEJO POR INAUGURADO EL PERIODO 

DE SESIONES ORDINARIAS 2021.  


